
厚田区地域住民説明会　開催結果

開催日・会場・参加人数 出席委員 地域協議会機能について 支所機能について 住所表示について その他・質問等

　３月１３日（水）

　聚富会館

　参加者：１６名

渡邉　会長
東　副会長
平賀　委員
笹谷　委員
大内　委員
角田　委員

　３月１４日（木）

　望来コミュニティ
　センター

　参加者：１１名

渡邉　会長
東　副会長
小山　委員
鎌田　委員
森田　委員
大内　委員

　３月１５日（金）

　厚田総合センター

　参加者：９名

渡邉　会長
東　副会長
小笠原委員
小山　委員
河合　委員
鎌田　委員

資料

地域協議会を持たない旧石狩市

域と同様に、自治連合会などを使

えば、地域協議会がなくても市と

つながりを持つことができるので

はないか

市に意見を言える機能は大事で

あり、地域協議会は今後も必要

窓口が無くなると困る

望来に出張所を置いてほしい

地域が高齢化し、交通の確保が難

しい中で、支所機能が無くなるの

は酷だと思う

簡単な方がいいので、「厚田」は無

くてもよい

旧石狩市域と同じ扱いでよい

地域のイメージが付けやすいので、

「厚田」は残してほしい

「厚田」が無くなってしまうと、農

産物などの厚田ブランドの扱いが

どうなってしまうのか不安

石狩市全体に地域協議会を作らないのか

↓

地域自治区は厚田と浜益に限定して導入したもの

であり、全市に地域協議会を置くことは考えていな

い

今後も地域自治区を残してほしい

地域協議会はそのままでいい

今後どうやって厚田を発展させて

いくかを話し合う場は必要

現状維持してほしい

高齢者も多いので、医療関係など

は残してもらいたい

今は、本庁に行かなくても税の申

告などができるので助かってい

る

「厚田」という名に惹かれて住ん

でいる人もいる

旧石狩市域と同じように、地域の

名称は入れない方がいいと思う

「厚田」のネームバリューは大きい

「厚田」という名が大好きなので

残してほしい

支所の職員数はどうなるのか

↓

まずは地域の意向を聴いた上で、どのような形がい

いのかを検討する

地域協議会の機能・役割とは

↓ 

・市からの問いかけに答えること

・地域の声をまとめ、市に対して意見を言うこと

地域自治区を延長する考えは

↓ 

期限を定めて設置しており、これ以上延長するよう

な相応の理由は無いと考えている

話し合う場をもう一度作ってほしい

残してもいいのであれば、残した

方がいいと思う

高齢者が多く、交通が十分に確保

できないことを考えると、現在の

支所機能は残すべき

さらに縮小することがないように

してほしい

どこのことだか分からなくなるの

で、「厚田」は残してほしい

アンケートは、きちんと説明をした

うえで行ってほしい

「区」はどうしても外さなくてはならないのか

↓

国からの通達で、できないと明言されている

地域自治区の延長も可能なのでは

↓

合併協議で当初１０年間という期限を決めていたが、

大規模災害で２度延長してきた。前回延長した時に、

５年後に終了することを決めていた


